



Liebe Freunde des Seifenkistenrennens,

schweren Herzens müssen wir Euch heute mitteilen, das wir aufgrund der momentanen Entwicklung rund um die COVID-19 Pandemie („Corona-Virus“) leider gezwungen sind, das diesjährige Seifenkistenrennen abzusagen.

Natürlich werden wir den jetzigen Viertklässlern die Teilnahme mit einer Art „Wildcard“ am Rennen 2021 ermöglichen, dazu kommen wir dann rechtzeitig auf Euch zu.

Bitte befolgt unbedingt alle die von Bund, Ländern und Kommunen veranlassten Maßnahmen zur Eindämmung der Pandemie, denn es ist absolut wichtig, dass sich alle an die Vorgaben halten, damit schnellstmöglich wieder „Normalität“ eintreten kann.

Passt auf Euch auf und bleibt gesund!

Euer Schulförderverein